

Reciben 881 abuelitos pensión +65-Sedesol



COATZACOALCOS.- Con una inversión superior a 1 millón 021 mil pesos, un total de 881 abuelitos de la villa de Allende y ejidos de Coatzacoalcos recibieron su pago del "Programa Pensión para Adultos Mayores +65" de la Secretaría de Desarrollo Social federal (Sedesol) correspondiente al bimestre enero- febrero. Con la presencia del delegado de la Sedesol federal en Veracruz, Marcelo Montiel Montiel, el alcalde Joaquín Caballero Rosiñol atestiguó la entrega de cheques.

ECOS DEL GOLFO



FRANCISCO PORTILLA BONILLA ANA ROSA VALDÉS SALAZAR

Multitudinaria la recepción que organizó el diputado Carlos Ernesto Hernández para Adolfo Mota quien es el abanderado del PRI para la diputación federal por el Distrito 08. En La Estanzuela convocó a la fuerza política del priismo de todas las edades y de todos los moles,

PASE A LA 12



CÉSAR DOMÍNGUEZ CASTILLO ERNESTO CUEVAS HERNÁNDEZ



Excelente lugar para eventos sociales. Se sirven banquetes



01 296 962 13 28

Junto a la gasolinera Los Cedros carretera nacional Cardel – Nautla.

Exquisitos platillos de la cocina mexicana, carnes, mariscos, bebidas importadas y del país.

EL MEJOR RESTAURANT DE CARDEL, VISÍTENOS

SISTEMAS DE RIEGO

GRUPO MIRSA Irrigación

Elaboración de
Proyectos e Instalación

*TRAMITACIÓN DE APOYOS:

- FIRA
- FIRCO
- FINANCIERA NACIONAL
- CONAGUA

*VENTA DE EQUIPO Y MATERIAL

*ASESORÍA Y DISEÑO

*VENTA DE FERTILIZANTES LÍQUIDOS



MATRIZ CD. CARDEL

Venustiano Carranza #39 Pte.

Tel: (296) 96 2 81 82

Atrás de Farmacias Guadalajara

SUCURSALES:

- ACTOPAN - EL LENCERO
- TIERRA BLANCA - SOLEDAD DE DOBLADO

Bitácora
DEL GOLFO

0122 88 18 89 98
CEL. 2281 58 77 38

20 DE FEBRERO DE 2015
bitacoradelgolfo@yahoo.com.mx

Ciudad Cardel Directora: Rosa María Galindo Castañeda
Subdirector: Víctor Olivares Galindo **833**



LA ESTANZUELA, Mpio. de Emiliano Zapata.- Después de cerrar su precampaña en este lugar, Adolfo Mota Hernández, departió en alegre convivio con destacados militantes del PRI como: el ex alcalde Fernando Retureta García, el dirigente del PRI Municipal, Daniel Baizabal González; el diputado y ex alcalde Carlos Ernesto Hernández y la ex alcaldesa Bertha Hernández Rodríguez.

Francisco Portilla Bonilla, nuevo Secretario General del Congreso local

XALAPA.- El pleno de la LXIII Legislatura local nombró a Francisco Portilla Bonilla, por mayoría de votos, como nuevo Secretario General del Congreso de Veracruz, en sustitución de Francisco Javier Loyo Ramos.

Durante la Sesión Extraordinaria que inició a las 11:32 horas, la presidenta de la Mesa Directiva, diputada Octavia Ortega Arteaga, sometió a votación el Acuerdo de la Junta de Trabajos Legislativos, que obtuvo 42 votos a favor y una abstención, del diputado Fidel Robles Guadarrama.

Derivado de este aval, se nombró a una Comisión de Cortesía que acompañó a Francisco Portilla Bonilla a rendir la protesta de ley ante el Pleno.

SEMBLANZA

Francisco Portilla Bonilla nació el 14 de abril de 1949 en Tierra Blanca, Veracruz. Es licenciado en Derecho por la Universidad Veracruzana (UV). Tiene diplomados en Derecho Civil, Corporativo, Fiscal, Inmobiliario y Notarial, todos por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Fue juez mixto municipal de los municipios de Ixtaczoquitlán y Córdoba en 1972 y fungió en 1973 como agente del Ministerio Público en la Dirección de Averiguaciones Previas de la entonces Procuraduría General de Justicia (PGJ) y secretario de juzgado de primera instancia en el distrito judicial de Orizaba.

De 1973 a 1975 laboró como agente del Ministerio Público en los distritos judiciales de Pánuco, Papantla, Xalapa, San Andrés Tuxtla, Minatitlán y Córdoba.

Colaboró en 1976 como juez mixto de primera instancia en el distrito de Huatusco, y en 1977 como agente del



Ministerio Público en el distrito judicial de Veracruz.

Durante el periodo 1977-1980 fue Procurador General de Justicia del Estado, notario público número 17 del distrito registral de Córdoba, de 1981 a la fecha con licencia. De 1986 a 1992 fue magistrado numerario del Tribunal Superior de Justicia del Estado.

Además, presidente municipal de Córdoba, de 2005 a 2007, posteriormente diputado local por este distrito, puesto para el cual solicitó licencia para incorporarse a la administración pública como Subsecretario de Gobierno del estado.

De 2011 a 2013 ocupó la Presidencia Municipal de Córdoba, y su último cargo a la fecha fue Secretario Ejecutivo del Consejo Estatal de Seguridad Pública.

Los priistas estamos enfocados en ganar 2015, el 2016 será después: Ferrari

* Presidente del CDE realiza gira de evaluación por Papantla, Poza Rica y Tuxpan

TUXPAN.- En política todo tiene su tiempo y por ahora no son tiempos de pensar en el 2016, nuestra prioridad es el 2015, "si no garantizamos el ganar la confianza ciudadana de 2015, difícilmente podremos transitar para ganar la confianza en el proceso de 2016, primero lo primero, ganar primero el próximo 7 de junio debe ser el gran reto de todos los priistas", afirmó Alfredo Ferrari Saavedra, presidente del Comité Directivo Estatal, de gira por municipios del norte del estado donde tuvo reuniones de evaluación con presidentes y secretarios de Comités Directivos Municipales, delegados y militantes.

Al ser entrevistado, el líder priista en Veracruz dijo que los priistas están trabajando para ganar el 2015 de la mejor manera y después se ocuparán de lo que sigue. Asimismo destacó que se logró construir candidaturas de unidad, "todas con piso político, con arraigo en su distrito, con trabajo político previo y en algunos casos combinado con el servicio social y servicio público, otros como líderes sociales, candidatos cercanos a la sociedad, lo cual es una gran fortaleza".

Refirió que junto con la secretaria general Corintia Cruz Oregón; el secretario de Organización, Raúl Zarrabal Ferat y en general con todos los integrantes del Comité Directivo Estatal se camina hacia adelante, realizando un intenso trabajo cercanos y de cara a la sociedad, sin confiarse y sin cuentas alegres y el refrendo ciudadano el primer domingo



Tuxpan, Ver., 17 de febrero de 2015.- En gira de trabajo y evaluación por el norte del estado, el presidente del CDE del PRI, Alfredo Ferrari Saavedra y la secretaria general Corintia Cruz Oregón, entregaron constancia como precandidatos de los distritos V y VI, a Víctor Manuel Salas Lima y Heidi Salazar Espinoza, respectivamente, quien buscan ser postulados por el método de Comisión de Postulación. También se reunieron con la militancia tuxpeña.

de junio les dirá si hicieron bien las cosas, pero lo cierto es que día a día se trabaja intensamente para que los ciudadanos le reiteren su confianza al PRI.



En coordinación con la CONAGUA inauguran dragado del río

*Se congratula Segundo Grajales con la inversión para protección contra inundaciones en los tramos de Coyolar y Paso Mariano

PUENTE NACIONAL.- El alcalde Segundo Grajales, en coordinación con la CONAGUA, quien atinadamente dirige el Mtro. Iván Hillman Chapoy, inauguran los trabajos del dragado del río en los tramos de Coyolar y Paso Mariano beneficiando a más de 600 habitantes, y en donde la participación activa de la sociedad fue fundamental para el logro de los objetivos.

El Mtro. Iván Hillman manifestó el respaldo total para el municipio e hizo un recuento de todos los apoyos que gratuitamente a través, del presidente de la república Lic. Enrique Peña Nieto y del gobernador Dr. Javier Duarte de Ochoa, han aportado para los puenteños, y a su vez, enfatizó que han sido 30 millones de pesos, los que se han aterrizado para el municipio que dijo "aprecio demasiado, y que es Puente Nacional".

Por su parte el mandatario Segundo Grajales, señaló que gracias a la organización entre sociedad y gobierno, hacen posible el logro de los objetivos y asumió el reto de seguir impulsando la mejora en la calidad de vida de la sociedad. Reconoció la labor del diputado Adolfo Ramírez Arana, quien también estuvo presente y manifestó su



gratitud hacia el Mtro. Iván, por su dedicación y apoyo para Puente Nacional.

Anuncio además que en tres semanas más se estarán iniciando los trabajos de la construcción con carpeta hidráulica de la carretera de Chichicaxtle a Paso Mariano, y que seguirá en la lucha por consolidar el desarrollo y la transformación en Puente Nacional, por ti y los tuyos". Concluyó.



NARANJOS.- Invitados distinguidos a la fiesta patronal de Naranjos, fueron el diputado Adolfo Ramírez Arana la alcaldesa Ana Rosa Valdés, quienes posan con los anfitriones Segundo Grajales Lagunes y su esposa Verónica Escalante Vidal. 2.- Segundo Grajales con Armando Carrillo Casas. 3.- Fidel Ronzón Rodríguez, Fernando Retureta García, el alcalde César Domínguez Castillo, Segundo Grajales y Roberto Montiel.

Banderazo para dragado y muros de protección gracias a las gestiones de la alcaldesa Ana Rosa Valdés

PASO DE OVEJAS.- Gracias a las gestiones realizadas por la presidenta municipal Ana Rosa Valdés Salazar, ante la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA), el día de hoy se da el banderazo de inicio a los trabajos de dragado y colocación de montenes (muro de contención) en los márgenes del río La Antigua en la comunidad de la Col. Yucatán perteneciente al municipio de Paso de Ovejas, con la finalidad de beneficiar a los comunitarios que durante las temporadas de tormentas y huracanes dichos habitantes se ponen en peligro tras mantenerse a vivir sobre dicha zona.

En el evento estuvieron presentes el Maestro Iván Hillman Chapoy, Director del Organismo Cuenca-Golfo-Centro de la CONAGUA, el Diputado Local Adolfo Ramírez Arana, autoridades locales y los vecinos beneficiados de este proyecto, quienes agradecieron a la Alcaldesa por el gran trabajo que ha venido desempeñando y que con estas obras se reflejan.

Finalmente Ana Rosa Valdés, manifestó ante los presentes que estas acciones se llevan a cabo gracias al trabajo coordinado entre los tres niveles de gobierno que sin



duda alguna generan mejores resultados a la ciudadanía.

Por su parte el maestro Ivan Hilman Chapoy, se dijo orgulloso de estar en Paso de Ovejas, donde ya se han invertido 23 millones de pesos más este banderazo de arranque a la reconstrucción de la margen natural derecho del río La Antigua a la altura de El Salmoral.

Agregó que en 2014 se invirtieron casi 3 millones de pesos a través del Distrito de Riego 035 La Antigua y a través

de las Unidades de Riego otros programas organizados más con un total de inversión federal de más de un millón y medio de pesos y, un total de 51 millones de pesos para el municipio de Paso de Ovejas.

Ponderó el gobierno armonioso por el cariño que le tienen a la presidenta municipal y felicitó a Ana Rosa Valdés y su esposo el diputado Adolfo Ramírez, por su trabajo y porque juntos están dando resultados que impactan de manera positiva la economía de las familias del municipio de Paso de Ovejas.

La finalidad es evitar riesgos para la población y los trabajos consisten en obras para prevenir de inundaciones a través de gaviones y obras complementarias en las margenes del sur del río La Antigua y que corresponden a la jurisdicción de Paso de Ovejas.



PASO DE OVEJAS.- Ivan Hillman Chapoy, de visita por esta villa, felicitó a la alcaldesa Ana Rosa Valdés Salazar y al diputado Adolfo Ramírez Arana, por la labor que realizan al modernizar y embellecer esta cabecera municipal de Paso de Ovejas.

Veracruz, incluido en la FAO con 240 mdp para comunidades de alta marginalidad

XALAPA.- Al presentar el Proyecto Estratégico de Seguridad Alimentaria (PESA) para Veracruz, auspiciado por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), y con la instalación del Grupo Operativo Ejercicio Fiscal 2015 en la entidad, el director nacional de la Unidad Técnica (UTN), Julio César Rosette Castro, anunció un presupuesto por 240



XALAPA.- En la toma de protesta ante Ramón Ferrari Pardiño y Marco Antonio Torres Hernández, de los miembros que integran el Grupo Operativo: Luis Alejandro Chavarría Galindo, Ana Eugenia Rosas Velazco y Mario Alberto Gutiérrez González; fungió como testigo de honor el director general de Desarrollo Territorial y Organización Rural del PESA, Isaac Bueno Soria.



millones de pesos, que habrán de aplicarse en 41 municipios.

Durante la reunión, el titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Rural y Pesca (Sedarpa), Ramón Ferrari Pardiño, y el delegado federal de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), Marco Antonio Torres Hernández, coincidieron en la visión compartida de eficiencia y transparencia al cumplir el objetivo, que es atender a 575 localidades del estado, 11 mil 500 familias a través de 23 agencias de Desarrollo Rural validadas por la FAO.

Mediante la metodología y estrategias de desarrollo agrícola, así como la sistematización de experiencias, habrán de diseñarse modelos de producción a traspacio con proteínas, sistemas de ingreso, mercados locales para ventas de excedentes y educación nutrimental, financiera, sostenible y sustentable, en municipios de alta y muy alta marginalidad.

Al referirse a los tres elementos fundamentales para el combate del problema de seguridad alimentaria

para el avance del proyecto, se destacó la amigabilidad del medio ambiente, la producción de alimentos basado en el pequeño productor y su incorporación y generación de las actividades económicas.

Por otra parte, el gerente de la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Agropecuario (Amsda), Octavio Jurado Juárez, subrayó que Veracruz es la segunda entidad más importante en el ámbito a nivel nacional, por lo que posee buenas experiencias para incrementar su nivel de producción.





LA ESTANZUELA.- En el presidium, los ex alcaldes: Héctor Luis Mendoza Castro, Ángel Maldonado Landa, Víctor Hernández Sosa, José Viveros Blanco, Carlos Ernesto Hernández, Bertha Hernández Rodríguez, Francisco Bobadilla y Fernando Retureta García. Así como ex síndicos y ex regidores. Presentes los regidores priístas Jesús Ramírez Villa y Luis Sergio Hernández Mendoza.

Agradece Adolfo Mota el respaldo que le dan los cuadros políticos de Emiliano Zapata

LA ESTANZUELA.- “Emiliano Zapata es un municipio que gracias a la unidad, organización y trabajo de sus habitantes, se ha transformado y modernizado al grado de ser uno de los municipios más progresistas del estado de Veracruz”, señaló Bertha Hernández Rodríguez, a quien la clase política de Emiliano Zapata, la recibieron con mucho afecto y reconocimiento en la reunión con el precandidato Adolfo Mota.

Bertha Hernández en el mensaje a sus paisanos, trajo a la memoria el trabajo y compromiso de los emilianozapatenses en la construcción del hoy pujante municipio, cuando con organización, trabajo, compromiso y cooperando económicamente, lograron cimentar las bases de un desarrollo que hoy salta a la vista y se congratuló con los ex alcaldes presentes de ser testigos y protagonistas de la historia del municipio de Emiliano Zapata.

Luego avaló a Adolfo Mota Hernández “cuya trayectoria nos enorgullece” y al decirlo, recordó que lo conoce desde sus inicios en las lides juveniles del Partido Revolucionario Institucional, donde ha militado con dignidad y lealtad.

Reiteró la ex alcaldesa de Emiliano Zapata que ella siendo la líder del PRI del Distrito de Coatepec lo vio trabajar desde muy joven, al grado de verlo hoy consolidado como un gran político veracruzano, dando resultados en el sector público y en cargos de elección popular.

Entre entusiastas porras y nutridos aplausos, Adolfo Mota, dijo que tiene al PRI tatuado en el corazón, aquí en La Estanzuela, donde realizó la última reunión con delegados de los municipios del Distrito 08, será el municipio de Emiliano Zapata, donde prometió iniciar la campaña, allá por el día 4 del mes de abril.

Con mucha pasión se dirigió al presidium formado por grandes cuadros políticos con los cuales “está seguro que puede ganar la candidatura y el futuro, reiterando que la gente quiere resultados porque los dimes y diretes son luchas estériles”.

Reafirmó que los militantes priístas de Emiliano Zapata, honran al “Caudillo que vive y, quien todavía se pone las



LA ESTANZUELA.- Al diputado Carlos Ernesto Hernández, el precandidato Adolfo Mota, le expresó su agradecimiento al apoyo que le ha brindado como ex secretario de Educación y ahora en su proyecto político.

botas altas que tenía, se sube al caballo y le pide velocidad para reanudar la esperanza y luchar por las causas sociales más nobles. Que orgullosos deben de sentirse quienes son originarios de este municipio, desde el momento en que decidieron ponerle por nombre Emiliano Zapata”. Afirmó Adolfo Mota.

La recepción estuvo nutrida por 8 ex alcaldes, agentes municipales, comisarios ejidales, juntas de mejoras, jóvenes, mujeres, adultos mayores y ex líderes del PRI de Emiliano Zapata, convocados por el diputado Carlos Ernesto Hernández.

Delegados del Distrito 08 por unanimidad proclamaron a Adolfo Mota como candidato a diputado federal



XALAPA.- Luego de una exitosa precampaña del 27 de enero al 17 de febrero, este 18 de febrero, en la Convención Distrital, Adolfo Mota, legitimó su candidatura.

Quiere ser el mejor candidato del estado de Veracruz y de México, así lo reafirmo Adolfo Mota, ante miles de simpatizantes congregados en la Central de Abastos de Xalapa, en una gran carpa con capacidad para 5 mil personas.

Delegados militantes del PRI de los municipios de: Acatlán, Apazapan, Banderilla, Colipa, Emiliano Zapata, Jalcomulco, Jilotepec, Juchique de Ferrer, Miahuatlán, Naolinco, Tepetlán, Tonatlán, Ursulo Galván, Yecuatla, Vega de Alatorre, Tonayan, Alto Lucero y Xalapa, a pesar del intenso frío, la lluvia de chipi chipi y el lodo, arribaron con

sus contingentes a lo que llamaría Adolfo Mota durante la precampaña, el gran mitote que lo haría candidato y, así fue la Convención Distrital, donde por unanimidad fue aclamado candidato tras recibir constancia de mayoría.



XALAPA.- El dirigente municipal priísta Daniel Baizabal González, encabezó el contingente de Emiliano Zapata.



XALAPA.- Sandro Francisco Gómez Valdés, presidente de la Red de Jóvenes X México, encabezó nutrido contingente para la Convención Distrital.



XALAPA.- Entre los asistentes, el doctor Julián López Lendecky, dirigente del PRI Municipal de Actopan.

Promueve Bodas Colectivas, el DIF Municipal de Actopan

ACTOPAN.- En el marco de la celebración del día del amor y la mistad, el pasado 14 de febrero se llevaron a cabo bodas colectivas para 57 parejas que contrajeron matrimonio civil.

En su discurso el Presidente Esteban Alfonseca dijo: que en el municipio de Actopan, se llevan a cabo importantes acciones en beneficio de los ciudadanos, pero no solo en materia de infraestructura y desarrollo social, sino que también se fomenta la unión familiar con esta práctica del enlace matrimonial a través del Registro Civil.



que serán los futuros ciudadanos del Municipio, los cuales se necesitan para que continúen con este esfuerzo por encaminar a nuestra sociedad por el camino del progreso.

Agradeció al Gobernador el Dr. Javier Duarte de Ochoa, Gobernador de Veracruz, por el gran apoyo que otorga a las familias veracruzanas y facilitar la unión familiar a través de bodas colectivas.

Dijo también que en el Gobierno Municipal están convencidos de que si se contribuye en la unión familiar por la calidad legal, se lograrán matrimonios comprometidos y con la responsabilidad de fortalecer los valores en sus hijos

Se entregaron actas de matrimonio a 57 parejas de manera gratuita. En el evento estuvo presente el Delegado del Registro Civil Lic. Felipe Barrientos Betanzos, así como los ediles del Ayuntamiento y la Presidenta del DIF Municipal, Verónica Domínguez.

Aplicación de pintura y colocación de señalética en carreteras de Actopan



ACTOPAN.- El Presidente Municipal Esteban Alfonseca Salazar, dio el banderazo de inicio de los trabajos para aplicar pintura y colocar señalética en el tramo carretero de La Bocana-La Cañada, el cual consta de más de 30 kilómetros, con el apoyo de la Dirección de Tránsito y Seguridad Vial del Estado que dirige el Lic. Jorge Israel Ponce de León, el cual estuvo presente en el evento de inicio en compañía de Nelson Aguilar, Auxiliar operativo y Guillermo Morales López, Delegado de Tránsito en el Municipio de Actopan.

En su mensaje el Presidente Alfonseca agradeció a la Dirección de Tránsito por el apoyo que otorga al



municipio y por haber atendido su gestión, la cual está encaminada a continuar con las acciones en materia de mejoramiento de las vías de comunicación, principalmente en carreteras que comunican a la cabecera municipal con la Capital del Estado y el Puerto de Veracruz respectivamente.

En el evento estuvieron presentes alumnos de la Escuela Primaria Casiano Conzatti, jefes de manzana y vecinos de la cabecera Municipal, así como los ediles, Jorge Morales, Síndico, Leonel Grajales Loeza, Regidor Segundo, Rafael Hernández, Regidor Cuarto, el Director de Obras Públicas, Moisés Sánchez y la Presidenta del DIF Municipal, Verónica Domínguez.

Se unen 104 parejas en las bodas colectivas de Emiliano Zapata

EMILIANO ZAPATA.- En el Salón de Usos Múltiples de Dos Ríos, el pasado 13 de febrero, se llevaron a cabo las Bodas Colectivas con motivo del Día del Amor y la Amistad, siendo testigos de honor el Presidente Municipal de Emiliano Zapata, Daniel Olmos García y su esposa la Maestra María Araceli Barradas Palmeros, Presidenta del DIF Municipal; estuvo presente el licenciado Hugo Palmer Caracas, Subdirector del Registro Civil del Estado de Veracruz y la licenciada Lourdes Karina Moreno Cruz, Directora del ICATVER plantel Xalapa.

La profesora Barradas Palmeros dio un mensaje de bienvenida a las 104 parejas que unieron sus vidas legalmente, mencionó que "la alegría se hace presente y en el ambiente se percibe el aroma del amor".

La licenciada María Herlinda Collinot Mota, Oficial encargada del Registro Civil Municipal, dio la declaración del legítimo matrimonio y previamente mencionó que esta unión da certeza jurídica para toda la familia y agradeció al Ayuntamiento y al DIF Municipal por la difusión de esta campaña que en este segundo año de administración fue un éxito.

Por su parte, Hugo Palmer Caracas, Subdirector del Registro Civil del Estado, felicitó a todas las parejas que



legalizaron su unión en este día y dio un especial reconocimiento al Alcalde y su comuna por este evento que da certidumbre a las familias de Emiliano Zapata.

Olmos García dio una especial felicitación a todas las felices parejas que este día dieron el "Si" decisivo para estar juntos legalmente y les dijo que el amor es la gran inspiración para tener una familia unida y fuerte, posterior a su mensaje dio lectura a la carta matrimonial del Gobernador del Estado Javier Duarte de Ochoa, con lo que las 104 felices parejas quedaron unidos por el Civil para posteriormente partir el tradicional pastel y brindar por la felicidad de las parejas de distintas comunidades.

Acompañó en el evento todo el Honorable Cabildo, el Síndico Héctor Luis Mendoza Castro; la Regidora Primera Lourdes Pérez Amaya; Regidor Segundo Gustavo Landa Cabrera; Regidor Tercero Jesús Ramírez Villa; Regidor Cuarto Feliciano Acosta Acosta; Regidor Quinto Luis Sergio Hernández Mendoza y el Secretario Armando Barrios.



Inaugura Daniel Olmos tanque de agua para la colonia Aquiles Córdoba Morán

EMILIANO ZAPATA.- El pasado 11 de febrero, el Presidente Municipal, acompañado de la Diputada local Minerva Salcedo Vaca y el dirigente estatal de Antorcha Campesina Samuel Aguirre Ochoa, inauguraron un tanque de agua potable para el beneficio de la colonia Aquiles Córdoba Morán en este municipio.

En representación de los vecinos, Eduardo Hernández Alvarado, dio un mensaje de agradecimiento al Alcalde y su comuna, les mencionó que esta obra sin duda será de gran ayuda para todos los vecinos y dijo que desde que inició esta administración se les ha ayudado con la pipa, pero ahora con este tanque la distribución será más rápida.



Por su parte, el ingeniero Samuel Aguirre Ochoa, Dirigente Estatal del movimiento Antorchista a nivel estatal, felicitó a los habitantes de esta colonia por esta obra y agradeció al Alcalde por cumplir su palabra de ayudar.

Daniel Olmos García, Presidente Municipal de Emiliano Zapata, agradeció a la Diputada Minerva Salcedo Vaca su presencia y pidió que en conjunto con el Dirigente Samuel Aguirre enviaran un fraternal saludo a Aquiles Córdoba



Morán, fundador del Antorchismo Nacional y que le comentaran que en Emiliano Zapata el compromiso es el de trabajar por un municipio mejor.

Así mismo destacó el mensaje de Unión, Fraternidad y Lucha, que es parte del mensaje del movimiento nacional y los felicitó por el gran esfuerzo que han tenido para cumplir sus objetivos y hoy en particular por la construcción de este tanque de agua potable.

Posterior al corte de listón inaugural, la Diputada Minerva y el Presidente Municipal abrieron la válvula de manera simbólica, dando con esto formal inauguración a esta gran obra de beneficio social para todos los habitantes de esta colonia.

La fundación “Sandro Francisco Gómez”, hizo entrega de apoyos a familias vulnerables

RINCONADA.- En una jornada de trabajo por las colonias de esta villa, Sandro Francisco Gómez, encabezó el recorrido con integrantes de la Fundación que lleva su nombre y cuya sede está en céntrica calle de Rinconada.

La fundación presta servicios médicos, atención jurídica y psicológica, así con diversos programas sociales con cuotas de recuperación pero con atención de profesionales que con altruismo acuden a prestar sus servicios.

Mientras caminábamos en las calles aún de terracería, Sandro Francisco Gómez, quien es también el líder estatal de la Red de Jóvenes X México, comenta del éxito de su Fundación en la que sus activistas acuden a prestar ayuda a la gente luego de que cuando van a las oficinas de la Fundación, realizan estadísticas y conocen de las necesidades de la gente para obtengan mejor calidad de vida.

Todo el trabajo que hacen es bien visto por la sociedad, al grado de que hay quienes ya también visitan las colonias a



Silla de ruedas para el señor Claudio Alarcón Mora, vecino de Rinconada, que le entregó la Fundación Sandro Francisco Gómez.



nombre de la fundación sin que pertenezcan a ella y aunque sus colaboradores critican estas acciones, lo cierto es que hoy la labor social es a ras de suelo, de caminar para que la gente se sume a una vida mejor. Señaló por último el dirigente de los jóvenes priistas.

Con la mira en las estatales de Beisbol Infantil en Actopan

***El ex alcalde Carlos Retureta, apoya a la selección del beisbol infantil**

ACTOPAN.- Gracias al gran trabajo realizado por IVAN ORTEGA "EL CHAMAN" jugador profesional de béisbol y entrenador quien este año participo como entrenador en las selecciones infantiles de los Chileros de Xalapa impulsando así durante todo el año a niños de diferentes lugares de la región.



En el equipo de seleccionados se encuentra el niño Carlos Retureta López.

Este 2015 se logró un lugar para que por primera vez en la historia una selección de niños beisbolistas para participar en la eliminatoria para el pase al torneo estatal de beisbol infantil, avalado por la Federación Mexicana de Beisbol.

Esto Gracias al Invaluable apoyo del Presidente de la Liga Xalapeña Vicente Juárez quien confía plenamente en el CHAMAN y su talento con los niños y del entusiasta ex presidente municipal de Actopan, Carlos Retureta García, quien después de terminar sus funciones en el



ACTOPAN.- Durante su visita a Actopan, Adolfo Mota pasó a saludar a niños beisbolistas seleccionados que están en una eliminatoria estatal y de ganar irán a Oaxaca a una competencia nacional.

gobierno Municipal continúa apoyando a los ciudadanos actopeños.

Esta selección que inicia su camino hacia las estatales y posteriormente las nacionales son de las categorías 2003 teniendo ya un pase ganado a el torneo estatal en la categoría 2001 donde participan los niños, Jared López, Julián Rodríguez, Kevin Ochoa, Aldo Piña, Maín Ochoa, Carlos Retureta López, Jesús Dominguez y Ángel Olmedo, Ganadores del pase de nuestra Selección para competir con los mejores de nuestro Estado.

César Domínguez pone la primera piedra para el domo del COBAEV 36

ZEMPOALA, U. GALVÁN.- Comenzando en buena forma el año en lo que se refiere al área de obras públicas para beneficio de toda la población del municipio de Úrsulo Galván, el alcalde César Domínguez Castillo, asistió acompañado del cabildo en pleno así como de la Presidenta del DIF municipal Anita Márquez de Domínguez, al Colegio de Bachilleres del Estado de Veracruz (COBAEV) número 36 Zempoala "Prof. Julio Platas Domínguez".

Por su parte llegaron representantes de la Mtra. Erika Ayala Ríos, Secretaria General del SUITCOBAEV. Allí autoridades y personalidades reunidas con el objetivo firme de cumplir la palabra empeñada tiempo atrás. La razón es la construcción de un domo en la explanada de la institución educativa para mejorar la calidad en la estancia de alumnos



Queda patente el propósito de esta administración es buscar las instancias adecuadas, para que ni el presupuesto limite el crecimiento del municipio, apoyándose en las dependencias y asociaciones, gestionando lo necesario para que se den resultados de ésta índole.

maestros, personal administrativo y directivo durante sus actividades escolares.

Se trata de una obra conjunta en la que la Mtra. Erika Ayala por medio de una asociación civil aportó el 50% del valor total, y el otro 50% procederá de las arcas municipales por acuerdo de cabildo.

Destacó que el director del plantel, Lic. Edgar Cobos Ruiz, así como el personal de todas las áreas y todo el alumnado, recibieron afectuosamente a las autoridades municipales, así como las autoridades locales como el Agente Municipal, el Comisariado Ejidal, de la misma forma a la Asociación de Padres de Familia.

Ayuntamiento de Úrsulo Galván entrega Seguro de Jefas de Familia de Sedesol

ÚRSULO GALVÁN.- El alcalde de Úrsulo Galván, Dr. César Domínguez Castillo y la Presidenta del DIF municipal, señora Ana Márquez de Domínguez, otorgaron una exitosa gestión a beneficio de una familia que después de sobreponerse a la difícil situación de un fallecimiento familiar, se acercó a las autoridades municipales para poder ser beneficiarias del Seguro para Jefas de Familia, programa de la Secretaría de Desarrollo Social del Gobierno Federal.

Raquel Anell Romero, quien después de fallecer su hermana Elizabeth, quedó con la custodia de sus dos sobrinas, Yulissa quien estudia el sexto semestre en el CBTA 17, y de Rosa María, quien con 9 años de edad cursa el cuarto grado de primaria.

Al enterarse que el Ayuntamiento galvanense pone todo su esfuerzo y brinda el apoyo a las familias que por alguna situación llegan a la vulnerabilidad, se acercó a la Dirección Municipal de Desarrollo Social, donde fueron orientadas en una gestión y que ahora se concretó con el cobro del Seguro



de Jefas de Familia.

César Domínguez y Anita Márquez, recibieron en su oficina a las familia de jóvenes y les llamaron a no perder los ánimos, que ahora ya al contar con un apoyo desde el fallecimiento de la madre y a partir de ahora bimestral hasta cumplir los 24 años de edad, las muchachas no dejarán sus estudios, asegurando así un mejor porvenir para ellas.

Super farmacia
La Unión
de Cempoala



Venta de tiempo aire
desde 20 pesos



Tel. 296 97 189 27

Cajero automático en RED
(todos los bancos)

HORARIO:
7 am a 10 pm

Ubicanos en: Miguel Hidalgo No. 71
Cempoala, Veracruz



**CASA DE
EMPEÑO**

MAS \$ POR SUS
PRENDAS Y MENOS
INTERESES

\$\$\$\$\$

Oro, 18, 14 10 k. Estereos,
DVD's, Televisiones, Celulares,
Cámaras Digitales.

**"COMPRAMOS PEDACERIA DE
ORO, EL MEJOR PRECIO DEL
MERCADO"**
\$\$\$\$\$

CALLE PEDRO HDEZ. NO. 14
TEL. 296 97 1 88 68
ZEMPOALA VER.

CALLE CONSTITUCION NO. 83-1
TEL. 96 2 67 20
URSULO GALVAN

ECOS..... VIENE DE LA 1



CRUZ ULISES CUEVAS HDEZ.

como aquello de que pueden tener diferencias **pero unidos** los emilianozapatenses en los **proyectos políticos**. Podría decirse que **el diputado es el primer priista** -en estos momentos- del **municipio de Emiliano Zapata**, ya que el PRD tiene el ayuntamiento En tanto que **Bertha Hernández Rodríguez**, refrendó en Emiliano Zapata, **el apoyo**

que le darán en las próximas elecciones a **Adolfo Mota**. Han pasado los años y **Bertha** sigue siendo la **única mujer** que ha sido dos veces **alcaldesa** de su municipio, dos veces diputada y la primera mujer que dirige la Liga de Comunidades Agrarias, cuestión insoslayable que se destacó en el **gran evento político** de La Estanzuela donde el **maestro** de ceremonias la **llamó líder moral** de **Emiliano Zapata**, su tierra natal..... La **alcaldesa Ana Rosa Valdés Salazar**, en las semanas siguientes **dará banderazos de obras** para darle beneficios a las **comunidades de Paso de Ovejas** y trabajando en **programas de beneficio** para campesinos y **jornadas médicas** en este periodo de **febrero marzo**, tocando puertas **para gestionar** todo lo que sea posible para el municipio.....El pleno del **Congreso del Estado** nombró como **secretario general** a **Francisco Portilla Bonilla**, quien fue dos veces **alcalde de Córdoba**, diputado local, agente del Ministerio Público, **procurador** general de Justicia y **magistrado** numerario del **Tribunal Superior de Justicia**. Asume el cargo en sustitución del **maestro Francisco Javier Loyo Ramos (+)**....."**Gran Rodeo de Carnaval Juchique de Ferrer 2015**" para el **sábado 21 de Febrero**, un evento totalmente familiar, con los **mejores jinetes y toros** de la región y la actuación estelar de los **Cadetes de Linares**.....Para el próximo **24 de febrero, Día de la Bandera**, el **maestro Alejandro Benítez Ramos**, director de Educación y Cultura del ayuntamiento de **Ursulo Galván**, prepara desde hace varias semanas **el acto cívico** con un **Concurso de Escoltas** donde participan **las escuelas** de este municipio. El evento que presidirá el **alcalde César Domínguez Castillo**, será en la **explanada** del palacio municipal..... Los hermanos **Cuevas Hernández**, recibieron y acompañaron al licenciado **Adolfo Mota Hernández**, en su visita al **Plan de las Hayas, municipio de Juchique de Ferrer**, tierra natal de **Ernesto y Cruz Ulises Cuevas Hernández**, quienes refrendaron el apoyo a la candidatura federal priista.....El **alcalde César Domínguez Castillo** y su esposa **Anita Márquez de Domínguez**, cumplieron **30 años de feliz matrimonio**, en este mes de febrero. **Muchas Felicidades** más....Otro feliz cumpleaños es el licenciado **Carlos Hernández Montero**, director de **Comunicación Social** del ayuntamiento de **Ursulo Galván**, quien el **18 de febrero** recibió **parabienes** de parte de familiares y amigos..... **Alberto Montero Moctezuma**, asistió a la **Convención** donde resultó electo candidato **Adolfo Mota Hernández**, por el Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) en representación **ingeniero Gerardo Reyes Espinosa**, Secretario General de la **Sección 134** del Sindicato Único de Trabajadores **Electricistas** de la República Mexicana.....**Miguel Ángel Sedas**, solicitó licencia al Congreso del Estado a partir del **16 de febrero hasta el 4 de noviembre** para estar en condiciones de **buscar la candidatura a diputado** federal por el **distrito de Huatusco** y **no parece muy seguro** de ganar al dejar **abierta la puerta** por "**si regresa**" al Congreso. Cada día la política veracruzana es **más compleja** porque **Sedas**, que antes de la licencia, era **diputado del PANAL**, va a jugar por el **PVEM** partido aliado al **PRI**, los **priistas del Distrito XIII enojados** porque habiendo tanto **militante priista** preparado, ahora hay que **hacerle la campaña** a quien ha andado en el **PAN**, en el **PANAL** y quien sabe **cuántos partidos** más. De paso al **partido Verde**, le va bien de "**colgadito**", como el **alcalde de La Antigua**, que anda en **eventos de alcaldes priistas** para ahorrarse la publicidad y para tocar un **poquito de reflector**, lástima porque **con su prepotencia** ya le **van perdiendo** la fe los antiguos empezando por los del "**Aserradero**".... **Síganos en Facebook: Bitácora del Golfo.**



ALEJANDRO BENÍTEZ RAMOS



ALBERTO MONTERO MOCTEZUMA